

LE PROCÈS Du Colonel von Reutter

Bavaria, 7 janvier. Le médecin militaire Vogt qui accompagna le lieutenant von Forstner lors d'une promenade faite par ce dernier le 9 novembre 1914, raconte que le colonel von Reutter était très laid.

LE MAUVAIS TEMPS En France

De Charleville, on fait savoir que la crue de la Meuse s'est accentuée. Le fleuve est sorti de son lit ; sur plusieurs points les prairies sont inondées. Un violent orage, accompagné de grêle, a éclaté hier sur la région qui avoisine Lorraine.

En Algérie et Tunisie

Les tempêtes de neige qui se sont abattues sur la région algérienne ont causé de multiples perturbations dans les communications télégraphiques et téléphoniques et le service des chemins de fer.

L'EXPLOSION de la Poudrerie de Vonges

Toute la journée, le Parquet de Dijon qui avait délégué M. Collin, substitut du procureur de la République, a procédé à une enquête pour rechercher les causes de l'explosion qui s'est produite hier à la poudrerie de Vonges.

Le Budget rectificatif de 1914

Le ministre des Finances vient de préparer un budget rectificatif pour 1914, comportant une série de réductions de 50 millions sur les dépenses.

Les Socialistes et les prochaines élections législatives

En vue du prochain congrès national du parti ouvrier — lequel aura lieu à Amiens le 10 janvier et discutera de l'attitude électorale pour la prochaine consultation législative, — les fédérations socialistes tiennent au moment des congrès régionaux où l'on discute le mandat à donner aux députés.

Les Affaires d'Orient

200 soldats turcs débarquent en Albanie. Une dépêche de Valona annonce que 200 soldats et 6 officiers ottomans ont été débarqués dans ce port par le vapeur autrichien « Méran ».

La question des Iles

Suivant un télégramme de Berlin à la dépêche de Cologne, la réponse de la Triple-Alliance à la question des Iles est immuable.

LILLE

UNE AGRESSION NOCTURNE Hier soir, vers onze heures et demie, M. Auguste Van, Wynendael, 31 ans, cabaretier, demeurant rue de Cambrai, 58, passait rue de Paris, lorsqu'il a heurté de la rue des Ponts-de-Comme, il fut assailli par trois individus et une femme.

NORD

AMEN. Bénédict à l'hôpital. — A l'hôpital, une hospitalière, Céline Chouteau, veuve Beunier, âgée de 55 ans, a su fin à ses jours en se jetant dans une cheminée dans la cour de l'hôpital.

Le feu dévastateur A Santes

La raffinerie Bernard Neveux est en partie détruite — 600,000 francs de dégâts. Dans la nuit de mardi à mercredi, vers 2 heures et demie, le toit et les appels de chacun des bâtiments des habitants de la paisible commune de Santes ; en un instant toute la population fut dans la rue ; un immense incendie éclatait d'éclat, non loin des dernières habitations, devant l'importante raffinerie de sucre et raffineries Bernard Neveux.

Le Crime de Lozennes FELIZATI CONTREBOUT FERNELMENT LES AVEUX DE THÉRON

M. Gobert, juge d'instruction, a, nous l'avons dit, repris l'interrogatoire de l'industriel Lozennes ; déjà depuis plusieurs jours le magistrat avait reconstruit son dossier sur ce crime, qui fut commis, en grande partie, par le Chambard des mœurs en occasion, et hier, pour faire suite à ce travail laborieux, il a eu fin de connaître certains faits essentiels dans la vie de Théron, il a interrogé le premier témoin, en même temps qu'acteur, de la tragédie de Lozennes, c'est-à-dire Félix Felizati.

Un chalutier boulonnais s'échoue à SANGATTE

Hier matin, vers 8 heures, le bateau de pêche « Alice », 17 tonneaux, armateur Lefosse, inscrit à Boulogne sous le n° 329 et monté par dix hommes d'équipage, s'est mis à la côte à proximité du poste des douanes de Sangatte, à 150 mètres des dunes.

Une fillette brûlée vive A LILLE

Une élève de l'école de Mme Julie Mariage s'est approchée trop près du poêle pendant que celle-ci était occupée à aller au bain de la nuit, le feu prit à ses vêtements. En un instant elle fut entourée de flammes. Quand on arriva à la décrire, elle était complètement brûlée.

Ecrasé par un train A BULLOUGNE-SUR-MER

Un homme d'équipe, Charles Chervet, tombé hier soir, vers six heures, à la gare de Bulloigne-sur-Mer, par une machine en manœuvre, a été tué sur le coup.

Un voleur de bijoux est arrêté à Bruxelles

Bruxelles, 7 janvier. La brigade judiciaire a arrêté, ce matin, un nommé Léon-René Bailly, né à Paris en 1878, inculpé de vol, et de plusieurs autres crimes, fait remettre frauduleusement à Paris, pour cent mille francs de bijoux.

VALENTIGNIENNES

Arrestations — Alphonse Durand, 55 ans, a été arrêté pour avoir surpris une somme de 14 francs et 6 photographes au préjudice de son patron, M. Odéon Roger, photographe, avenue de Condé, à Anzin.

Corsets sur mesure

depuis 10 ans, application parfaite, façon spéciale des dames Anglaises, corsetiers de Lille, Personnel expérimenté, 10 rue de la République à Lille. Téléphone 28.35.

Quelques balles... Avec résultats

Nous ne sommes plus incertain sur le premier abord qu'une balle ou même plusieurs balles ont pu atteindre le corps de cet homme. Les questions sont quelques balles de fusil sont la cause de son décès.

M. MAURICE DE VILLERS est nommé directeur des Théâtres de Lille

L'Administration municipale de Lille a nommé hier soir à la mairie et a nommé le directeur des deux scènes subventionnées, le Théâtre Populaire et le Nouveau Théâtre. La réunion qui avait commencé à 9 heures, a pris fin à minuit.

Le nouveau directeur SA CARRIÈRE — SON PROGRAMME

M. Maurice de Villers est né à Lille et est âgé de 40 ans. Il fit ses études au lycée de Lille et au collège de Valenciennes, où il fut élève de M. de Villers, ingénieur. Mais les dispositions artistiques qu'il avait manifestées dès son enfance ont été affirmées, et il a obtenu le premier prix de sculpture et de violon.

LES CAMBRIOLEURS OPÈRENT TOUJOURS

Au cours de la nuit de mardi à mercredi, un audacieux cambrioleur a été commis par un des chefs, chez M. Bouillon, délégué de la ville.

LA MEILLEURE MARQUE

Comme parait, il faut se souvenir qu'il n'y a pas de meilleur parfum, le savon Financière Makoko, signé et étiqueté dans la palette de Victor Valentin, résolve la perturbation.

LIQUEUR CORDIAL-MEDOC

Mardi soir, vers onze heures, l'agent Pouchard, de service, rue de la République, a découvert un individu qui se livrait à la consommation de boissons alcoolisées.

SOCIÉTÉS & SYNDICATS

Association sportive des Femmes Lilloises. — Le comité de l'Association sportive des Femmes Lilloises a tenu sa séance hebdomadaire.

Ses rues sont peu sûres

Nous travaillons. M. Jean-Baptiste Marmont, 30 ans, garçon de cuisine et Bar Automatique, rue des Ponts-de-Comme, démentirait le bruit d'Anzin, répandant son dossier sur les personnes qui ont été arrêtées, et les personnes qui ont été arrêtées, et les personnes qui ont été arrêtées.

A l'Instruction

M. Delaë, juge d'instruction, renvoie devant le Tribunal correctionnel et l'assesseur de Valenciennes, le nommé Louis Lefosse, 30 ans, boulanger, qui le 22 novembre, pendant son attraction chez M. Chombar, marchand de bonneterie, rue de Valenciennes, a été arrêté et déposé à la prison.

LES CAMBRIOLEURS OPÈRENT TOUJOURS

Au cours de la nuit de mardi à mercredi, un audacieux cambrioleur a été commis par un des chefs, chez M. Bouillon, délégué de la ville.

LIQUEUR CORDIAL-MEDOC

Mardi soir, vers onze heures, l'agent Pouchard, de service, rue de la République, a découvert un individu qui se livrait à la consommation de boissons alcoolisées.

SOCIÉTÉS & SYNDICATS

Association sportive des Femmes Lilloises. — Le comité de l'Association sportive des Femmes Lilloises a tenu sa séance hebdomadaire.